

Antrag Nr. 21-F-20-0020

SPD + Grüne

Betreff:

Innenstadt- Gipfel und „Stadtretter“
Ergänzungsantrag der Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen und SPD vom 05.07.2021

Antragstext:

Die Wirtschaftsförderung der Stadt Wiesbaden hatte zum Innenstadt-Gipfeltreffen eingeladen. Am 1. und 2. Juli hat im RheinMain CongressCenter (RMCC) eine zweitägige Fachkonferenz stattgefunden. Mit dabei war die bundesweite Initiative „Stadtretter“. Im Netzwerk der „Stadtretter“ engagieren sich die Kommunalverwaltungen, Wirtschaftsförderungen und Stadtmarketinggesellschaften, Immobilienwirtschaft, der Einzelhandel, große und kleine Unternehmen, Lösungsanbieter, Verbände und Institute. Sie tauschen ihre Erfahrungen und ihr Wissen aus, entwickeln gemeinsam Prozesse und Tools und setzen Projekte um.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. wie viele Nutzerinnen und Nutzer haben am Streaming teilgenommen?
2. mit welchen Projekten, außer dem „Loftwerk“ und der „Boutique auf Rädern“ bewirbt sich Wiesbaden um die „Stadtretter“?
3. welche Impulse entstanden dank des Innenstadt- Gipfels und wie werden diese weiterverfolgt?

Wiesbaden, 06.07.2021

Aman Yoseph
Fachsprecher
(SPD-Fraktion)

Gesine Bonnet
Fachsprecherin
(Fraktion Bündnis 90/Die Grünen)

Juliane Maltner
Fraktionsreferentin
(SPD-Fraktion)

Jan Stebler
Fraktionsreferent
(Fraktion Bündnis 90/Die Grünen)